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免费赠阅

房租、装修费用、品鉴酒一切有公

司承担（具体面议）
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希望有实力的经销商、有创业热

情的创业者加盟
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（中糖名烟名酒有限公司、百年泸州老窖专卖店驻邮办事处）

GHIJKL "$%$!%$&%%%

MNOP

地址：康华园·现代城东大门
服务热线：84631708

国内一线品牌家具馆
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为进一步密切与人民群

众的联系，经研究决定于11月

28日起正式开通12345政府

服务热线。市民只要拨打12345热线号

码就能得到标准化、全天候、高效率的

政务咨询、求助、建议、投诉等

政府公共服务和便民服务。

特此公告。

高邮市人民政府办公室

二○一二年十一月二十八日

建设海洋强国

报告在提到大力推进生态

文明建设时，首次提出“海洋强

国”的概念，“坚决维护国家海洋

权益，建设海洋强国。”

海洋强国是指在开发海洋、

利用海洋、保护海洋、管控海洋

方面拥有强大综合实力的国家。

当前，我国经济已发展成为高度

依赖海洋的外向型经济，对海洋

资源、空间的依赖程度大幅提

高，在管辖海域外的海洋权益也

需要不断加以维护和拓展。

提出“海洋强国”，是为了提

高海洋资源开发能力，发展海洋

经济，保护国家海洋权益，优化

国土空间开发格局，为了大力推

进生态文明建设，为了资源的可

持续发展，并不是为了搞海洋霸

权、搞军事霸权。正因如此，我们

要建设海洋强国，将会从海洋资

源开发、海洋经济发展、海洋科

技创新、海洋生态文明建设、海

洋权益维护等方面来推动，并不

是要通过扩大海军力量，来建设

海洋强国。这不是一个层面的。

增强生态产品生产能力

“生态产品”是十八大报告

提出的新概念，是生态文明建设

的一个核心理念。报告在提到加

大自然生态系统和环境保护力度

时强调，“要实施重大生态修复工

程，增强生态产品生产能力”。

生态产品又称为绿色产品，

指维系生态安全、保障生态调节

功能、提供良好人居环境的自然

要素。包括清新的空气、清洁的

水源和宜人的气候等。其特点在

于节约能源、无公害、可再生。生

态产品概念的提出，为生态文明

建设提供了一项具体的衡量指

标。我们推进生态文明建设的目

的，就是为了给人们提供更多、

更优质的生态产品。这将是我们

未来努力的方向。

!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!"

!
!
!
!
!
!
!
!
!
!
!
!
!
!
!
!
!
!
!
!
!
!
!
!
!
"

!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!"

!
!
!
!
!
!
!
!
!
!
!
!
!
!
!
!
!
!
!
!
!
!
!
!
!
"

市人大专题视察粮食工作
本报讯 6日下午，市人大常委会专题视察粮

食工作。市人大常委会副主任郭海平、葛桂秋、孙明

如参加活动。

今年以来，市粮食部门紧紧围绕推进粮食流通

产业现代化这根主线，全力抓好还贷结零、深化企业

改革、粮食收购以及依法管粮等工作，取得了良好的

工作业绩。今年，市粮食部门共收购夏粮18.45万

吨，占夏粮收购计划的142%；在秋粮收购方面，截

至目前，市粮食购销总公司及基层企业已落实秋粮

销售合同3万多吨，收购入库秋粮1万多吨；粮食部

门还组织查处无证无照违规经营者（户）并移交工商

部门处理8起，发出责令整改通知书42份。

在听取相关汇报后，郭海平充分肯定了市粮食

局今年以来各项工作所取得的成绩，他要求市粮食

部门明年要按照“四保”（即：保粮食安全、保农民增

收、保消费放心、保自我发展）的总体要求，明确“抓

队伍、快转型、创品牌”的总体目标，谋求粮食工作新

发展和快发展；“以改革激发内在活力”的工作重点，

不断创新粮食工作的经营体制与机制；按照“争取各

方支持是实现粮食工作新发展的必备条件”的思路，

继续努力做好各方面协调争取工作，促进全市粮食

工作再上新台阶。 刘金友 管玮玮
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本报讯 3日，记者从市重大办

了解到，今年1至11月份，全市已新

开工亿元以上项目近60个。其中，新

开工的振兴铝业多孔微通道扁形铝

管、海德森储能设备、爱力生储能电

池、华富储能电池、中信邮都轮毂、波

司登总部大厦及大型超市等10亿元

以上特重大项目已通过扬州市的认

定，超额完成了扬州市下达我市的目

标任务。

尽管已经入冬，寒意渐浓，但重大

项目工程建设者们仍在抓紧施工，加

快建设，除康博新材料、航天水力等项

目相继竣工投产外，在建的艺霖电池

片、迅达重型机械、光明电缆、波司登

物流等10亿元以上重大项目均有望

在年底竣工投产。

为确保全年重大项目建设任务的

完成，市四套班子领导率先垂范，挂钩

到每一个重大项目，他们频繁深入项

目建设现场，督查协调、推进项目建

设，解决重大项目在建设过程中遇到

的一切难题。各乡镇、园区、部门，围绕

各自目标任务和工作职能，排定序时、

挂图作战、服务到点。目前，开发区、城

南经济新区、菱塘光电科技园充分发

挥作用，重大项目建设任务完成进度

良好；汤庄镇、天山镇、菱塘回族乡、郭

集镇等乡镇项目建设形势喜人，已基

本完成或超额完成全年目标任务。

重大项目建设完成全年目标已进

入倒计时，当前，全市上下正分秒必争、全力以赴，在手

项目抓开工、开工项目抓建设、在建项目抓竣工、竣工

项目抓投产。据了解，12月份我市还将有一批重大项

目开工建设、竣工投产，全市上下已涌动决战收官、决

胜全年的热潮。 冯广东 殷朝刚

扬州市人大农工委调研组来邮
本报讯 6日下午，扬州市

人大常委会农工委调研组来

邮，专题调研我市流通环节食

用农产品质量安全管理工作。

市人大常委会副主任孙明如参

加活动。

据了解，我市现有食用农

产品经营企业44家，其中大型

超市5家、农产品合作联社1

家、食用农产品批发市场7家、

农贸市场31家。目前，城区农

贸市场、大型超市和直营店均

建立了规范化的农产品检测

室，配备了专职的检测人员。

在听取情况汇报并现场察

看高邮市丰盛果蔬土地股份专

业合作社后，调研组对我市流通

环节食用农产品质量安全管理

工作给予肯定，希望我市进一步

强化源头管理，加大对上市农产

品的质量安全检查，落实好农产

品质量安全工作经费；各职能部

门之间加强配合，联合执法，提

高执法效能，促使全市农产品质

量安全监管工作进入法制化、规

范化的轨道。 晓莉

◆4日下午，市人大常委会副主任薛晓寒赴城

南经济新区接待市人大代表，围绕“金融部门如何服

务地方发展”面对面交流。 维峰 玮玮

◆5日下午，省“平安电力”创建工作检查组

考核扬州市 2012年度“平安电力”创建工作，我

市作为扬州市“平安电力”创建工作试点市进行

了工作汇报。检查组一行人实地察看了我市行政

服务中心经信委窗口，并赴高邮镇了解“平安电

力”创建情况。 张云

5日是国

际志愿者日，

全市3万多名

志愿者纷纷通

过各种方式献

爱心、送温暖。

图为 6日上

午，高邮镇部

分党员志愿者

将自发捐款买

来的 10床棉

被，送往社区

困难家庭。
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本报讯 昨日下午，市长方桂林主持召

开市政府第3次常务会议。会议审议通过

《关于深入推进建筑业发展壮大的意见》、

《关于促进工业经济转型升级的政策性意

见》、《关于高邮市“明星企业家”评选办

法》、《关于促进科技创新与成果转化的政

策性意见》、《关于加强企业人才引进和培

养工作的意见（试行）》。会议还听取了关于

创建江苏省“十二五”人口协调发展先进

市、《高邮市水利现代化规划》（2011———

2020）编制、关于港邮公司二水厂扩建工

程、关于省道237四期工程实施等情况汇

报。常务副市长王正年，副市长钱富强、孙

建年、蒋乃华参加会议；市政协副主席李春

青应邀列席会议。

方桂林要求，要深入推进我市建筑业发

展壮大，提升“建筑强市”产业质态，全面提

升建筑业的整体实力，为打造“十二五”千

亿级建筑业进一步打好基础；要通过奖励

措施推动企业创新创优，推进“两化”深度

融合，促进产业转型升级，实现工业经济又

好又快发展；要进一步完善我市科技创新

体系，加快“创新高邮”建设步伐，强化科技

对我市经济社会发展的支撑引领作用；要

加快我市企业人才集聚，促进企业科技创

新，打造适应人才竞争形势、具有本地特色

的人才高地。

方桂林强调，我市高质量、高标准完成

了省“十一五”人口协调发展先进市创建任

务，要尽快出台《高邮市关于开展创建省“十

二五”人口协调发展先进市活动的实施意

见》，加大计生事业经费投入，建立稳定增长

的投入保障机制，建立一次性奖励金发放长

效机制，确保成功创成省“十二五”人口协调

发展先进市；我市2011年被列为全省水利

现代化试点县，水利部门要根据水利现代化

建设的总体要求，合理安排实施项目，多渠

道筹集争取资金，加强人才队伍建设，加快

水利现代化建设；随着高邮经济社会的快速

发展，港邮公司二水厂供水范围不断扩大，

水量需求增长明显，供需矛盾日益突出，港

邮公司扩建十分必要，要加快编制工程概

算，报相关部门审批并邀请专家进行审查，

同时要想方设法筹措建设资金；交通部门要

迅速组织实施省道237四期工程，积极融

资，采用经济可行的施工方案进行施工。

会议还对相关事项进行了审议。

周雷森


